

TBS-DTK-Transparenz-Zertifikat

Die Verfahrenshinweise zum Test

Leadership Potential Assessment (2020)

erfüllen den Qualitätsanspruch des Diagnostik- und Testkuratoriums (DTK) an Information und Dokumentation von Instrumenten zur Erfassung menschlichen Erlebens und Verhaltens. Damit erfüllt der Test „Leadership Potential Assessment“ (2020) nach Ansicht des DTK die Voraussetzungen, um einer Qualitätskontrolle unterzogen zu werden. Diese Qualitätskontrolle selbst hat das DTK für den Test „Leadership Potential Assessment“ (2020) nicht vorgenommen.

Berlin, den 30. Juni 2025



Prof. Dr. Matthias Ziegler

Vorsitzender des Diagnostik- und Testkuratoriums (DTK)
der Föderation Deutscher Psychologinnenvereinigungen

Diagnostik- und Testkuratorium der Föderation Deutscher Psychologinnenvereinigungen

TBS-DTK Transparency Certification

The documentation of the test

Leadership Potential Assessment (2020)

complies with the quality requirements of the Diagnostik- und Testkuratorium (DTK) in terms of information and documentation that is required for instruments assessing human experience and behaviour. According to the DTK, the test „Leadership Potential Assessment“ (2020) therefore meets the prerequisites to be submitted to quality inspection. An actual quality inspection of the test „Leadership Potential Assessment“ (2020) has not been performed by the DTK.

Berlin, Germany, 30. Jun. 2025



Prof. Dr. Matthias Ziegler

Chairman of the „Board of Assessment and Testing
of the Federation of German Psychologists' Associations“